

flamenco Quintana de Valdepeñas y Mariola de Córdoba. Además los aficionados al cante flamenco, convertidos en apasionados cantaores pudieron hacer sus pinitos en la Plaza Mayor.

Pero aparte de todo lo resaltado aquí la feria fue y contó con más. empezando por la música de los grupos de folk damieleños "Clavileño" y "Yerbabuena" y la de la rondalla Santa Cecilia del Hogar del Jubilado o la de los "Rumberos de la Mancha", que la gente pudo escuchar en la Plaza Mayor. Mencionar las dianas a cargo de la Banda Municipal el día de Santiago y de la banda de San Sebastián el día 26. Se sucedieron la actuación de "Solano y su grupo" con sus aires flamencos y sus chistes, los eventos taurinos como la suelta de vaquillas y la novillada picada, las competiciones deportivas.

Tuvimos la oportunidad de escuchar la programación especial de Radio Horizonte y leer las páginas del extra de Lanza que recogía información de nuestra localidad con motivo de las fiestas. Y por supuesto la oportunidad de vivir el ambiente festivo en convivencia con la

mucha gente paisana y forastera que paseaba por el Parque Municipal y visitaba sus locales. El fin de la feria 89, la marcó una verbena organizada por el Hogar del Pensionista en la Plaza Mayor y que contó con el buen hacer musical de Uriel y Cantina.

La feria en la que el calor fue acuciante se despidió con un fin de semana tormentoso y que sólo ayudó a refrescar algo el caldeado ambiente.



Autoridades en el Pregón de feria



Hilario Caballero, pregonero de la feria 89



El grupo de danza que actuó después del pregón.